
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和６年10月23日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

１ 審議・報告内容
⑴ 11月中の行事予定

佐々木警務課長から、11月中の行事予定について報告を受けた。

⑵ 令和６年永年勤続警察職員表彰式の実施
齋藤監察官室長から、令和６年永年勤続警察職員表彰式の実施について報告を受けた。

⑶ ９月中の苦情受理・措置状況
齋藤監察官室長から、９月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

齋藤委員長から「しっかりと指導していただきたい 」旨の発言があった。。

⑷ 令和６年全国地域安全運動の実施結果
山内生活安全課長から、令和６年全国地域安全運動の実施結果について報告を受けた。

「 、 。 、中田委員から 子供達による啓発は 高齢者へのアピール手段として非常に有効である また
子供のうちにこうした機会に触れることが防犯教育にも繋がると思うので、継続していただきた
い 」旨の発言があった。。

⑸ 青森県警察との広域協定配備訓令の実施
馬場地域課長から、青森県警察との広域協定配備訓練の実施について報告を受けた。

⑹ 刑事関係主要事件発生・検挙状況
遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

中田委員から「実態解明に向けて頑張っていただきたい 」旨の発言があった。。

⑺ 夜間における高齢歩行者被害の交通事故防止対策
横田交通課長から、夜間における高齢歩行者被害の交通事故防止対策について報告を受けた。

齋藤委員長から「公安委員となってから、歩行者の行動が重大な事故に繋がるケースが非常に
多いことを知った。歩行者への啓発を継続していただきたい 」旨の発言があった。。

⑻ 道路交通法施行細則の一部改正
横田交通課長から、道路交通法施行細則の一部改正について報告を受けた。

中田委員から「注意喚起ビラを活用した啓発や、学校関係者と協働した取組など、自転車を利
用する機会の多い高校生や大学生といった若い世代を中心に、周知の徹底をお願いしたい 」旨。
の発言があった。

２ 決裁・報告内容
令和７年道警察重点目標等（案）について報告を受けた。

以 上


